



## PRÓLOGO

Estimados Romanistas:

Es un verdadero placer y orgullo presentar la VI Edición de la Revista de Derecho Romano de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Católica de Córdoba. Durante estos 6 años se han presentado y se presentan artículos de destacados romanistas del ámbito nacional e internacional y especialistas en Derecho Privado. Continúa la impronta de ser una publicación abierta a noveles autores que se inician en la asignatura. Cabe agregar que parte de las publicaciones son frutos de los V Encuentros de Institutos de Derecho Romano organizado por el “Instituto Dr. Agustín Díaz Bialet” de nuestra facultad y lo más importante es que a través de estas publicaciones se mantiene viva la vigencia del Derecho Romano en la actualidad.

Agradeciendo a todos los que han participado en esta publicación que jerarquiza la Revista y las actividades que se realizan dentro de nuestro Instituto.

DRA. MARIA CRISTINA FILIPPI

Directora del Instituto de Derecho Romano “Agustín Díaz Bialet” de la Universidad  
Católica de Córdoba